

La section des officiers marins et quartiers-maîtres en retraite de Landivisiau s'est réunie dimanche 24 novembre 2024 aux Capucins, à Landivisiau, pour sa première assemblée générale depuis l'élection de son nouveau président Charles Dewailly. *«Il ne faut pas se leurrer, sans les membres de son bureau, un président n'est rien !»*, avance de dernier, rendant ainsi hommage à toute son équipe qui l'a suivi dans sa volonté d'innovation. Des partenariats sont en cours avec les établissements scolaires de Saint-Esprit, du Léon, Saint-Joseph et Kerzourat de Landivisiau, visant à faire découvrir les métiers passion que peut proposer l'armée. Les membres du bureau de la section ont aussi décidé d'aller à la rencontre des aînés dans les Ehpad où l'accueil des résidents est très chaleureux. Les grands rendez-vous de mémoire continuent de jaloner l'année avec les traditionnelles cérémonies commémoratives et une nouveauté, en 2024, liée au 50e anniversaire du jumelage Landivisiau/ Bad Sooden-Allendorf, la cérémonie au cimetière allemand de Lesneven-Ploudaniel. Parmi les personnalités présentes, le commandant Marc Bourdilleau, de la Base aéronavale de Landivisiau, a fait part de son approbation quant à ces nouvelles orientations. *«Il faut sensibiliser les jeunes au fait que des hommes et des femmes s'engagent tous les jours au nom de la France, à la signification de ce geste qui nous concerne tous»*. Le sénateur Philippe Paul a renchéri : *«Il est nécessaire de renforcer les liens intergénérationnels. Interrogeons la mémoire de nos familles, 39/45 n'est pas si loin et, le plus souvent, cette histoire n'est pas transmise alors qu'elle est quelquefois fabuleuse»*.

